
Rotary  International
VOL. 2658

第2658回例会

８月21日　夜間例会(ビアパティー・家族同伴)　於：ホテルグランド富士　※雨天の場合､28日に変更
８月28日　卓話

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：吉　野　榮　司
副会長：岸　本　泰　次
幹　事：吉　田　浩　之
副幹事：滝　　　克　芳

「もっと楽しもう！ロータリー！」

http ://fuj i - rc .com/

2019.7.24

会 長 挨 拶 吉 野 榮 司
　そろそろ梅雨も明けて、暑くなってきましたが、今週
の日曜日(28日)は富士祭りですね。
　昨年の富士まつりはディズニーのパレードで賑わいま
したが、今年はどうでしょうか？
　さて、この夏祭りの花火大会で気になるニュースを耳
にしました。最近ではこの花火大会が全国各地で次々中
止になっているというのです。
　その主な理由は「安全確保のための警備員が不足して
いる為」です。
　発端は警備体制のずさんさを指摘された2001年、兵庫
県明石市の花火大会です。見物客が歩道橋で将棋倒しに
なり、11人が亡くなった事故がございましたが、この事
故を契機に警備体制の強化が厳しくなり、必然的に警備
体制に係るお金が増え、資金不足という原因にもつなが
り、人手不足の影響で警備員が確保できず、また警備費
用も年々増大しているために、やむを得ず花火大会を中
止にする自治体が増えているそうです。
　日本の夏の風物詩と言えば｢花火大会｣ですが、その伝
統的なイベントが無くなっていくのはさびしい限りです｡
　昨今の人手不足と言われる影響が、こんな所にも表れ
ているのだなと驚きました。
　私が身を置きます運送業界においても人手不足が深刻
化しております。特に若者には敬遠されており、ドライ
バーの高齢化も進んでおります。今後、増々ＡＩ化、ロ
ボット化､ネット化等､ありとあらゆる手段を駆使して､
人材不足、安全対策、労務管理など直近にて解決してい
かなければなりません。

ソング「日も風も星も」

「富士山百景」農作業中に出会いました「富士山百景」農作業中に出会いました

幹 事 報 告
吉 田 浩 之

①お知らせ
・７月のロータリーレート　108円
・各クラブ事業報告計画書
②会報回覧
　新富士クラブ　富士宮クラブ　沼津クラブ
　沼津北クラブ　その他福祉・保護

親睦委員会 榮 賀 　 明

★私のスマイル
植田眞晴君　四十九日も済んでいないのに先日駿河湾沖
　　　　　　まで釣りに行ってしまいました。バチが当
　　　　　　たったのかあまり釣れませんでした。合掌
宮下正雄君　３日間のゴルフ合宿、幸い天気に恵まれ
　　　　　　第1日目には優勝もさせていただきました｡
２次会メンバー・社会を明るくする会
　　　　　　２次会での話、これまた楽しいものです。
匿　名　　　暑いですね。

会員誕生日
結婚記念日

吉 田 浩 之
佐 野 力 哉
川 村 統 勇

S 2 7 .７. 2 6
H 2 1 .８ .３
H 2 5 .８.５

お誕生日
おめでとう
ございます

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　   9名　　　 24名 　    72.7%
2656回　7/3確定

2658回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　   7名　　    26名　 　 78.7%

榮 賀 　 明
出 席 報 告

（他のRCへの出席者）　田邊登崇君

社会を明るくする運動
　　2 0 1 9 . 7 . 1　　

夏 の交通安全運動
　　2019 . 7 . 11　　



滝 　 克 芳編集者

各委員長報告

親睦・出席委員会　　　　　　　　委員長　榮賀　明君

期首クラブ協議会期首クラブ協議会

　　　　　　　本年度も毎月１回親睦を図るため夜間例会を開催いた
　　　　　　　します。同例会では個人負担金を徴収致しますが、皆
　　　　　　　様の暖かいお心でご協力宜しくお願いいたします。
　　　　　　　尚、ご婦人ご家族の方も奮ってご参加いただくようお
　　　　　　　願いいたします。「ロータリーをもっと楽しもう」
　　　　　　　本年度事業予定案
2019年
・７月３日(水)　夜間例会（期首懇親会）：ＨＧフジ
・８月21日(水)　夜間例会（ビアガーデン・家族同伴）：ホテル
　　　　　　　　　※荒天の場合28日に変更
・９月11日(水)　夜間例会（バーベキュー・家族同伴）：榮賀会員の事務所
　　　　　　　　　※荒天の場合18日に変更
・10月23日(水)　夜間例会
・11月21日(木)　夜間例会（ボジョレーヌーヴォーを楽しむ会・家族同伴）：十三文
・12月11日(水)　夜間例会（クリスマス忘年家族会・家族同伴）：HGフジ
　＊8/18㈰ キス釣り　＊9/22㈰ ブドウ狩り(シャインマスカット)　
2020年
・１月８日(水)　夜間例会（新年会・家族同伴）：HGフジ
・２月12日(水)　夜間例会（おでんの会・家族同伴）：宮下記念館
・３月11日(水)　夜間例会
・４月１日(水)　花見例会：岩本山公園にて施肥作業・昼食会　※夜花見会
・４月22日(水)　５ＲＣボーリング大会：ラウンドワン　※ホスト富士ＲＣ
・５月27日(水)～28日(木)　裸会（宿泊）車雖
・６月３日(水)　夜間例会
※６月６日(土)～10日(水)　国際大会：ホノルル

５大スマイル発表
　　会員誕生日・夫人誕生日・結婚記念日・入会記念日・創業記念日

姉妹クラブ委員会　　　 　　　　　委員長　本野　仁
　　　　　　　　前年度に引き続き姉妹クラブ委員長を仰せつかること
　　　　　　　に成りました。本年度は、当クラブより会長、幹事、
　　　　　　　姉妹クラブ委員会7月23日に京都洛南ロータリークラブ
　　　　　　　への表敬訪問を行ないます。
　　　　　　　　また、同クラブが行なっているフィリピンレイテ島
　　　　　　　でのココナッツの苗及びカカオ栽培など有用樹木の植
林事業への当クラブの関与の仕方を検討する必要があること、昨年度
行えなかった会員有志（会員夫人も含む）で京都洛南ロータリークラ
ブを訪問しつつ京都に行くことの検討をしたいと考えています。

プログラム委員会　　　　　　　　　委員長　佐藤昌久
　　　　　　　〈卓話予定日〉
　　　　　　　2019年
　　　　　　　８月７日、８月２８日、１０月９日、１１月１３日、
　　　　　　　１１月２７日、１２月1８日
　　　　　　　2020年
　　　　　　　２月１９日(会員)、３月２５日(会員)、４月８日(会員)
卓話者については未定ですが、外部卓話６回、会員卓話３回の予定と
なっております。
外部卓話者の候補がいらっしゃれば、ご紹介をいただきたいと思います。
会員卓話については、新入会員を中心にお願いをしていきます。

会員増強委員会　　　　　　　　　委員長　塩谷知一
　　　　　　　１　会員増強の数値目標
　　　　　　　　　令和元年６月時点の会員数　　　　３３名
　　　　　　　　→令和２年６月時点の会員目標数　　３６名
　　　　　　　　　　　　　　　　　（女性会員を含む３名の増強）
　　　　　　　２　会員増強の方策
　　　　　　（１）若手会員の増強
　ア　現状認識　　30歳代～40歳代の会員が相対的に少ない。
　イ　必要性　　　組織の活性化,ロータリーの伝統の承継のためには,
　　　　　　　　　若手世代の加入は必須
　ウ　障害事由　　①社内での実働部隊（時間的余裕のなさ）， ②優
　　　　　　　　　先事項として自社の「事業承継」が控える，③他
　　　　　　　　　団体(商工会議所青年部や法人会等)との兼ね合い等
　エ　具体的方策 「職業を通じた社会奉仕｣｢異業種，他世代との交流」
　　　　　　　　　という視点での魅力発信→義務を強調すべきでな
　　　　　　　　　く，自身の仕事を通じて社会奉仕を実現するため
　　　　　　　　　の場であることを理解してもらう。
（２）女性会員の増強
　ア　現状認識　　女性会員が相対的に（圧倒的に）少ない。
　イ　必要性　　　男女比の適正化によるバランスの取れた会運営，
　　　　　　　　　女性目線で見た魅力の発信
　ウ　障害事由　　①母数の圧倒的少なさ， ②仕事及び家庭との両立
　　　　　　　　　の困難さ，③配偶者の理解等
　エ　具体的方策　女性会員による積極的な魅力発信，女性が活躍で
　　　　　　　　　きるシーンの提示，家族を含めた交流の機会が多
　　　　　　　　　く設けられていることをアピール
　　　　　　　　　→既存女性会員が少ないからこそ，積極的に意見
　　　　　　　　　を言える(新たな企画を実現できる）チャンスがあ
　　　　　　　　　ることを理解してもらう。
（３）その他 　　　随時検討予定

姉妹クラブ委員会報告
　昨日、吉野会長、吉田幹事、榮賀親睦委員長、姉妹クラブ委員長
の本野の４名で、姉妹クラブである京都洛南ロータリークラブへの
表敬訪問を行った。
　この日は、京都洛南ロータリークラブの姉妹クラブである徳島プ
リンスロータリークラブも表敬訪問に来られていた。
　山仲会長の点鐘の後、レディーファーストで徳島の会長が挨拶さ
れ、その後吉野会長が挨拶を行った。
　山仲会長の挨拶の後、食事となり、食事後は、同ロータリークラ
ブの行っているフィリピンレイテ島でのココナッツの苗及びカカオ
栽培など有用樹木の植林事業の様子を映したスライドにより事業報
告があった。
　例会終了後、別室に移り、３クラブで懇談会が行われた。懇談会
では、来年６月にハワイで行われるロータリー世界大会に話題が及
び、出来ればハワイで３クラブ合同で夕食会を開催したいとの話も
出た。また、徳島も富士も京都に家族で伺いたいとの希望が述べら
れ、京都側は日程さえ教えて頂ければ調整するとのことであった。
また、富士から徳島に阿波踊りに出掛けたいとの申し入れをしたと
ころ、本年度は無理であるが、参加されるのであれば１年前くらい
にお願いしたいとのことであった。

委員長　本野　仁
出席委員会
　例会出席は出欠席表に出席者が各自記入していただきます。尚、欠
席の例会がわかりましたら早めに出欠席表に記載するか、出席係また
は事務局にお申し出ください。
皆出席者表彰７名：植田眞晴、佐藤昌久、吉野榮司、吉田浩之
　　　　　　　　　滝　克芳、太田義隆、榮賀　明


